

Der Lions Club ist für die Senioren da

Seit 20 Jahren veranstaltet der Lions Club Leonberg für die Bewohner des Seniorenzentrums am Parksee Ausfahrten in die nähere Umgebung. Ziel der jeweils etwa einstündigen Busfahrt ist immer ein ansprechendes Café oder Restaurant für die Einkehr bei Kaffee, Kuchen oder Vesper. Die Auswahl der Lokalitäten ist nicht immer ganz einfach, muss doch die völlige Barrierefreiheit gewährleistet sein.

Gute Partnerschaft

1998 hat diese Partnerschaft begonnen. Rudolf Schütt, Pfarrer i.R., vom Lions Club Leonberg hat mit Helga Schmiege von der Heimleitung des Seniorenzentrums am Parksee die ersten Ausfahrten organisiert. Zunächst fanden die Ausfahrten für die Bewohner des Pflegeheims und des betreuten Wohnens getrennt statt. Seit 2015 sind auch die Bewohner des betreuten Wohnens am Blosenbergl dabei.

2011 hat Rudolf Schütt diese Aufgabe an Peter Bach übergeben. Auch in der Heimleitung gab es personelle Veränderungen. Die Heimleitung im Seniorenzentrum am Parksee liegt jetzt in den Händen von Jan Schmitting, während Kerstin Neub-Adam das Seniorenwohnen am Blosenbergl verantwortet. Mit bis zu 50 Teilnehmern ist der Bus stets gut ausgelastet, kommen doch neben einem Begleiter von der Heimleitung vier Lions-Freunde dazu, die beim Ein- und Aussteigen helfen.

Vorweihnachtliche Feier

Mit einer vorweihnachtlichen Feier im Seniorenzentrum am Parksee geht nun die Saison in geselliger Runde zu Ende. Dabei bewirten die Lions die Senioren mit selbstgebackenen Kuchen und Kaffee. Klavierbeiträge – auch zum Mitsingen – und nachdenkliche Kurzgeschichten zum Schmunzeln runden die Feier ab. Mit einer Diashow werden die Ausfahrten des zurückliegenden Sommers noch einmal Revue passieren gelassen.

Matthias Lechner